



7月クローバーだより



令和4年7月

楽しいな夏休みを前に、梅雨期のような天候が続き、夏の青空と蝉の声が待たれます。夏にコロナウイルス感染が増加する傾向が見られています。今年も心配な夏休みにならないことを願っています。一学期の成績表帰ってきますが、子ども達の頑張りとところを見つけて、褒めてあげたいと思います。暑さ対策と感染症対策と相反して大変ですが、健康を守れるように互いに意識して生活したいと思います。



つくしグループ

保育園、小学校でプール活動が本格的に始まり、子ども達はとても楽しみに取り組んでいる様子が伺えます。今年の七夕は久々に雨も降らず、それぞれが書いた短冊の願い事も天の川まで届いた事でしょう。暑い日が続いているので、体調管理には十分に気を付け、夏休みを迎えたいと思います。幼児さんは疲れやすい時期なので、体調を見ながら無理なく過したいと思います。



ひまわりグループ

暑い夏も近づき、子ども達も熱中症等に気を付けて生活をしています。学園祭に向けて学校でも取り組みが始まりました。期末テスト、復習確認テストもあり、皆よく頑張っていました。受験が近い子どももいるので進路を考える時間も増え、年下の子ども達も自分の進路について何となく考える様子が見られました。夏休みも始まりますが、体調を崩さず、楽しい夏休みにしたいと思います。



さくらグループ

高校生は定期考査や学園祭があり、勉強とダンス練習で忙しく過ごし、生活リズムの乱れが見られました。中学生も期末テストや部活の遠征があり、張り切って取り組んでいました。結果が楽しみです。小学生はプールが始まりました。グループでは、皆でお菓子作りを楽しんでいます。更に夏休みを満喫できるよう、体調には十分留意し過ごしていきたいと思います。



ひのきグループ

期末テストなど、勉強に追われる日が多かった中学生。小学生も漢字テストに向けて頑張る姿がありました。日頃の頑張りがストレートに表れたようにも感じました。高校生は第2回定期考査、学園祭に部活、野球応援と忙しい毎日を過ごし、中学生も部活で遠征に行きました。夏休みは課題もやりつつ、グループで楽しめるイベントを考えながら、思い出を作っていきたいと思います。



かえでグループ

高校生は定期試験や学園祭、小学生高学年は宿泊行事である自然教室等、今月も学校行事がたくさんでした。園では、畑クラブで採れた夏野菜を色々な調理方法で毎日のように楽しんでいます。暑さが厳しく、夏バテと戦いながら過ごしているような毎日ですが、水分補給と十分な休息をしっかり取りながら、夏休みも元気いっぱいみんなでたくさんの思い出を作りたいと思います。

◆ 7月の行事予定 ◆

7日 七夕 12～13日 小5・自然教室 13日 お盆迎え火・墓参り
16日 お盆送り火 18日 海の日 21日 小・中終業式
22日 かえで・塩高・工業終業式

